
【一般質問】　第292回（令和3年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 教育について

　① 新型コロナ感染症対策について（早期発見・早期対応）
　② 教育関係者のワクチン接種状況について
　③ 食育について

２． 公共交通について

　① 加西市地域公共交通網形成計画について
　② 地域拠点について
　③ 地域主体型交通の今後について

３． くらし情報のＳＮＳ配信について

　① イーナカサイについて
　② ＬＩＮＥについて

１． 新型コロナ関連について

　① 加西市のワクチン接種の状況について
　② 加西市及び近隣市町の感染の状況について
　③ 夏休み明けの小中学校の感染対策について
　④ 今後の見通しについて
　⑤ 加西市の今後のコロナとの付き合い方について

２． 観光関連について

　① 「soraかさい」について
　② 市内の宿泊施設の稼働状況について
　③ 観光拠点のネットワーク化について
　④ 観光まちづくり協会について

３． 北条節句祭900年記念祭について

　① 記念事業への市及び国の支援について

４．  主要県道の整備について

　① 県道三木宍粟線の西谷交差点から谷交差点の整備について
　② 県道三木宍粟線の西谷交差点から畑町までの整備について
　③ 県道中寺北条線の福居町危険箇所の拡幅について

５．  加西市の農業関連について

　① 水稲生産の現状と今後について
　② 園芸作物の現状と今後について
　③ 6次産業化について

質　問　内　容

1番
北川克則

8番
中右憲利

質　問　者
（全12名）
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【一般質問】　第292回（令和3年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 防災・減災について

　① 豪雨による土砂災害、土石流の対応
　② 傾斜地の太陽光パネル設置
　③ 通学路の総点検、安全対策の状況
　④ 避難所の点検・安全確保

２． 新型コロナウイルスのワクチン接種について

　① 計画に対する接種状況と完了予定
　② 若者への接種促進
　③ 現状の問題点

３． 備蓄倉庫の活用について

　① 倉庫の備蓄状況
　② 空きスペースの活用
　③ 地域活性化拠点施設「soraかさい」との関連性

４． 新型コロナ感染対策と教育改革について

　① 学校での感染対策
　② 学級閉鎖、休校基準
　③ オンライン授業の活用状況

１． ごみの再資源化処理について

　① 加西市の再資源化の分別について
　② 特に、剪定枝の処理方法はどの様にされているか
　③ ②による効果について、問題点について
　④ 小野加東加西環境施設事務組合の剪定枝、草の処理について
　⑤ 今後の環境施設事務組合としての取り組みについて

１． 加西病院の事業改善について

　① コロナ感染症に対する病院の役割は
　② コロナ禍における今後の体制づくりは
　③ 事業改善の取り組み状況は
　④ 地域医療連携協定の締結と内容は
　⑤ 事業改善に向けた全職員の協力体制は

２． 新病院建設に向けて

　① 新病院建設への市民の意見は
　② 新病院建設への意見の反映は
　③ 新病院建設に市民の関心を高める取り組みは
　④ 新病院建設に向けての課題は

15番
土本昌幸

6番
衣笠利則

5番
深田照明
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質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 財政について

　① 市税の減収と今後の見通しについて
　② ふるさと納税制度の見直しについて
　③ 新事業の考え方について

２． 国民健康保険税について

　① 国の子ども均等割軽減の内容について
　② 傷病手当金と事業主について
　③ 国保税の引下げについて

３． 農業について

　① 米価の下落について
　② 土地改良事業と営農の現状について

４． 環境問題について

　① 廃棄物共同処理の現状
　② 検討されるごみ焼却施設について

５． 教育問題について

　① 新型コロナ感染症への対応
　② 給食費の無償化について
　③ 図書館の活用状況について

１． 感染症に対する未就学児の現状と対応について

　① RSウイルス感染症について
　② 新型コロナウイルス感染症とその他感染症に対する対策と対応について
　③ 新型コロナウイルス感染症の陽性者数、重篤者数について
　④ コロナ禍における園と保護者、行政のあり方について

２． 女性の活躍やジェンダーフリーの推進について

　① アンケートから見る現状と課題について
　② 女性管理職登用と人材育成について
　③ 今後の拠点づくりについて

7番
井上芳弘

4番
佐伯欣子
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【一般質問】　第292回（令和3年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 兵庫県知事選挙について

　① 選挙ポスターの掲示場所について
　② 市内投票率、投票者数について
　③ 齋藤知事との信頼関係の構築について

２． 県水への切り替えに伴う市川町との交渉について

　① 切り替え工事の進捗について
　② 市川町長との交渉について

３． 加西市・加西市民と自衛隊との良好な関係づくりについて

　① これまでの防衛施設周辺整備事業について
　② 防災無線の整備について
　③ 鶉野飛行場跡の活用について
　④ 市長の考えについて

１． 加西の教育の今後について

　① 学校再編・統廃合について
　② 北条高校について

２． 加西市監査委員の意見について

　① 病院の経営改善について
　② 決算審査における意見等について

１． 公共交通対策事業と安全安心なまちづくり

　① コミニティバスの運行について
　② 通学路の安全対策について
　③ 地域防災力としての消防団（処遇改善）について

２． コロナ禍における学校運営について

　① 新学期からの学習・行事予定について
　② ユネスコスクールについて

３． 加西市の農業について

　① 新規就農対策について
　② スマート農業について

9番
黒田秀一

11番
深田真史

10番
丸岡弘満
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質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 加西市の異常気象への対応について

　① 台風・集中豪雨の対応について
　② 太陽光発電の安全対策について
　③ 避難所の安全対策について

２． 加西インター産業団地について

　① 1-1工区について
　② 2工区、4工区について
　③ 1-2工区について
　④ 2期工事（3工区・5工区）

３． 北条高校について

　① 署名活動について
　② 兵庫県下の他の小規模校について
　③ 100周年へ向けての支援について

４． 加西市のデジタル化について

　① 庁内の対応について
　② 市施設の対応について
　③ 市民への対応について

１． 尊重し合える社会に向けて

　① 男女共同参画について
　② 世代間交流：孫と出かけることができる
　③ 多文化共生について

２． スポーツ振興について

　① 新型コロナウイルスにおける市内スポーツへの影響について
　② 指導者、スポーツボランティアについて
　③ スポーツ施設について

３． 子育て支援について

　① 親子が安心して利用できる子育て支援サービスの提供体制の確保
　② 子育てと仕事を両立することができる雇用・職場環境の整備について
　③ 男性の育児参加について

４． 情報発信について

　① 正確でわかりやすい情報発信
　② 地域の魅力を知る機会として
　③ 誰ひとり取り残さない情報発信に向けて

2番
高見博道

3番
下江一将
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